

La Cátedra de Filosofía para la Paz aborda el uso de las TIC



Patricia Puerta, Elsa González y Sonia París inauguraron la jornada.

▶ 'El Valor de la Creatividad y la Imaginación' inauguró el Máster de la Paz

|| R. D. M.
CASTELLÓN

La Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz de la UJI, en colaboración con el Ayuntamiento de Castelló, celebró la VI Jornada *El Valor de la Creatividad y la Imaginación: Desafíos para la sociedad de siglo XXI*, en la inauguración del curso académico del Máster Universitario en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y De-

sarrollo, que contó con la presencia de la vicerrectora de Responsabilidad Social, Políticas Inclusivas e Igualdad, Elsa González; la edila de Bienestar Social, Patricia Puerta; y la directora de la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz, Sonia París.

La jornada se centró en el uso de las tecnologías de la información y la comunicación para educar en valores y en crear una ciudadanía crítica, ética y creativa. Se puso de relieve cómo las redes sociales, internet o el móvil han transformado las relaciones personales, haciéndolas más deshumanizadas, y se reivindi-

có la importancia de la presencialidad para generar diálogo, reconocimiento, cooperación y cuidado.

La conferencia inaugural corrió a cargo de Pablo Garaizar, de la Universidad de Deusto, quien abordó el tema de las escuelas abiertas y creativas, y el impacto de la tecnología en las aulas. También se realizaron dos talleres prácticos: *Niños Amazon, todo a un click: cómo crear un hogar tecnológicamente saludable*, a cargo de María Zalbidea, analista de tendencias en C4E y *Cuando juegas, siempre ganas. ¡Hasta cuando pierdes!*, de Brain Picnic. ≡